

## MEDIENMITTEILUNG

### **People's Viennaline: Bereit für internationale Kooperationen und kurzfristige Charteranfragen**

**Altenrhein, den 02.05.2017 – Mit der Erteilung des IATA Operational Safety Audit (IOSA) ist People's Viennaline bereit für die kommerzielle und operationelle Zusammenarbeit mit anderen Fluggesellschaften.**

Das vom Luftfahrtverband IATA verliehene Zertifikat bescheinigt People's Viennaline nicht nur eine Flugoperation auf höchstem internationalem Niveau, sondern befähigt die in Altenrhein/Schweiz beheimatete Fluggesellschaft auch zur problemlosen Zusammenarbeit mit anderen oder für andere Fluggesellschaften.

*„Mit der Erteilung des IOSA Zertifikats schaffen wir die Voraussetzung, unsere modernen Embraer 170 Flugzeuge für andere Fluggesellschaften einzusetzen und auch kommerzielle Kooperationen wie code-share Flüge eingehen zu können“,* so Daniel Steffen, CEO der People's Air Group.

Für die laufende Sommerflugplanperiode kann ein Flugzeug für ad-hoc Charterflüge oder für kurzfristige „Aushilfsflüge“ für andere Airlines eingesetzt werden. Mit einer eigenen 24/7 besetzten Telefonnummer (+41 71 858 56 10) und der Email Adresse [acmi@peoples.ch](mailto:acmi@peoples.ch) hat People's Viennaline auch die organisatorischen Voraussetzungen für eine sehr schnelle Reaktionszeit bei kurzfristigen Anfragen geschaffen.

### **Kontakt**

Daniel Steffen | CEO People's Air Group, Tel. 071 858 51 04, Mobile 079 218 83 92,  
Mail [d.steffen@peoples.ch](mailto:d.steffen@peoples.ch)

Bild: Die Geschäftsleitung der People's Air Group mit dem kürzlich erteilten IOSA Zertifikat.  
Foto Tino Dietsche, zur freien Verwendung.

---

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien und zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die zwei eingesetzten Embraer 170 (76 Sitzplätzen) gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionalflyghafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.